

Detectives pertenecientes a la Brigada Investigadora de Robos Valparaíso de la Policía de Investigaciones de Chile, en el marco de diligencias llevadas a cabo vinculadas a diversos ilícitos con violencia que se han desarrollado en la zona, detuvieron a siete personas que forman parte o tienen nexos con la organización criminal que era liderada por el Huaso Jan, quien actualmente se encuentra recluido en un centro penitenciario.

En el operativo desarrollado en el sector de Montedónico del Cerro Playa Ancha, los efectivos de la PDI realizaron la entrada y registro de ocho inmuebles, desde los que fueron incautadas especies tales como droga, chalecos antibalas, armamento, teléfonos celulares y una granada de fabricación industrial y de uso militar, la que se encontraba recubierta por una camisa fragmentaria.

Anuncio Patrocinado

En el lugar, los oficiales de la policía civil detuvieron a familiares del mencionado antisocial, y en las cercanías, al interior de un alcantarillado que era utilizado como centro de acopio, los detectives encontraron una escopeta calibre 12, una pistola calibre 6 milímetros con su respectivo cargador, un chaleco antibalas, una gran cantidad de munición y drogas tales como cocaína base, cannabis sativa, clorhidrato de cocaína y ketamina, además de elementos para la dosificación de estas sustancias.

Por instrucción del Ministerio Público, cinco de los detenidos pasarán a control de detención, instancia en que se le imputarán delitos tales como Infracción a la Ley de Armas y Explosivos, a la Ley 20.000 y a la Ley de Caza, entre otras.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por otra parte, la Brigada Investigadora de Robos Valparaíso seguirá desarrollando diligencias tendientes a dar con responsables de hechos violentos, mientras que el armamento será remitido al Laboratorio de Criminalística Regional de la PDI, para realizar las respectivas pericias y así obtener las posibles vinculaciones que exista entre estas especies y hechos de sangre acaecidos en la ciudad.

y tú, ¿qué opinas?